

Tee Time®

SGN 100

14-28-10

50% MUtech™

Tee Time®

SGN 100

14-28-10

50% MUtech™

DIRECTIONS FOR USE
Seek advice from the county agricultural representative or a professional agricultural consultant.

Application Rates:

0.88 - 2.65 kg/100 m² (1.80 - 5.40 lbs/1,000 sq. ft.)
Apply at the rate for the amount of Phosphate desired.

Use Rate kg/100 m ²	P ₂ O ₅ kg/100 m ²	Use Rate lbs/1,000 sq. ft.	P ₂ O ₅ lbs/1,000 sq. ft.	20 kg bag treats	20 kg bag treats
0.88	0.25	1.80	0.50	2,270 m ²	24,500 sq. ft.
1.76	0.49	3.60	1.00	1,130 m ²	12,200 sq. ft.
2.65	0.74	5.40	1.50	750 m ²	8,100 sq. ft.

For all applications:

- Apply to dry foliage.
- Water in after application with a minimum of 5.1 mm (0.2 inches) of irrigation to help move particles into the turf canopy.
- Do not collect clippings for at least one mowing following application to avoid particle pick up.
- If temperatures exceed 29° C (85° F) or if application to damp or wet turf is unavoidable, irrigate immediately after application.
- Apply at low rates if temperatures exceed 29° C (85° F).

CAUTION: This fertilizer contains copper, iron, manganese, and zinc and should be used only as recommended. It may prove harmful when misused.

Notice: This product contains the micronutrient iron for extra greening and to help prevent iron deficiency. Iron may stain concrete and other surfaces. Misapplied product to these surfaces should be removed promptly by sweeping or blowing. **DO NOT WASH OFF WITH WATER.**

Do not apply near water, storm drains or drainage ditches. Do not apply if heavy rain is expected. Apply this product only to your lawn and sweep any product that lands on the driveway, sidewalk or street, back onto your lawn.

Storage and Use:
Store in a clean, dry place. Reseal opened bag by folding top down and securing. Use only clean, dry spreaders. Do not leave unused product in spreaders.

Notice: Warranty of this material, either expressed or implied, is limited to a guarantee of the composition as shown on the label in as much as uses are beyond the seller's control. For the same reason, Seller is not liable for any injury to living things, crops, soils or materials which may result from the use or storage of this material. Do not store outside.

GUARANTEED MINIMUM ANALYSIS		
Total Nitrogen (N)	14.00%	
5.92% Ammoniacal Nitrogen		
2.13% Urea Nitrogen		
2.45% Water Insoluble Nitrogen		
3.50% Other Water Soluble Nitrogen*		
Available Phosphate (P ₂ O ₅)	28.00%	
Soluble Potash (K ₂ O)	10.00%	
Sulfur (S)	3.40%	
Copper (Cu) (acual)	0.10%	
0.02% Water Soluble Copper (Cu)		
Iron (Fe) (acual)	1.23%	
0.041% Water Soluble Iron (Fe)		
Manganese (Mn) (acual)	0.17%	
0.0567% Water Soluble Manganese		
Zinc (Zn) (acual)	0.10%	
0.03% Water Soluble Zinc (Zn)		

*3.50% Slowly available nitrogen from methylene ureas.

Registration Number xxxxxxxM Fertilizers Act

!

WARNING

CAUSES SKIN AND EYE IRRITATION

Precautionary Statements
Wear protective gloves and clothing. Remove contaminated clothing and wash before reuse. Avoid breathing dusts. Use only outdoors or in well-ventilated area. Call poison control or seek medical attention if you feel unwell. Wash thoroughly after handling. Do not eat, drink or smoke when using this product.

PERSONAL PROTECTIVE EQUIPMENT / PROTECTION MEASURES / CONTROLS: RESPIRATORY PROTECTION: NIOSH approved respirator, if required. EYE PROTECTION: Safety glasses with side shields, goggles, or face shield. SKIN PROTECTION: Appropriate for the task. Impervious and compatible with material. VENTILATION: Use with adequate ventilation.

First Aid
IF INHALED: Move to fresh air and keep comfortable, seek medical attention if unwell.
IF ON SKIN: Wash affected areas with soap and water. Seek medical attention if irritation persists. Wash contaminated clothing before reuse.
IF IN EYES: Immediately flush with water for 15-20 minutes, remove contact lenses if present and easy to do – continue rinsing. Seek medical attention if irritation persists.
IF SWALLOWED: Rinse mouth. DO NOT INDUCE VOMITING unless directed by a medical professional. Seek medical attention if unwell.

Product of USA
Lot# xxxxxxx

The Andersons logo and Tee Time are registered trademarks of The Andersons, Inc.; MUtech is a trademark of The Andersons, Inc.

MODE D'EMPLOI
Demandez conseil au représentant agricole du comté ou à un consultant agricole professionnel.

Taux d'application :
0,88 - 2,65 kg/100 m² (1,80 - 5,40 lb/1 000 pi²)
Appliquer au taux requis pour la quantité de phosphate souhaitée.

Taux d'utilisation kg/100 m ²	P ₂ O ₅ kg/100 m ²	Taux d'utilisation lb/1,000 pi ²	P ₂ O ₅ lb/1,000 pi ²	Sac de 20 kg traite	Sac de 20 kg traite
0,88	0,25	1,80	0,50	2,270 m ²	24,500 pi ²
1,76	0,49	3,60	1,00	1,130 m ²	12,200 pi ²
2,65	0,74	5,40	1,0	750 m ²	8,100 pi ²

Pour toutes les applications :

- Appliquer sur le feuillage sec.
- Arrosez après application avec un minimum de 5,1 mm (0,2 pouces) d'irrigation pour répandre les particules dans le couvert de gazon.
- Ne ramassez pas les débris de tonte pendant au moins une tonte après l'application pour éviter de ramasser des particules.
- Dans des températures supérieures à 29° C (85 °F) ou si l'application pour humidifier ou mouiller le gazon est inévitable, iriguer immédiatement après application.
- Appliquer à de faibles taux si les températures sont supérieures à 29 °C (85 °F).

ATTENTION : Cet engrais contient du cuivre, du fer, du manganèse et du zinc et ne doit être utilisé que selon les recommandations. Il peut s'avérer nocif lorsqu'il est mal utilisé.

Note : Ce produit contient du fer oligo-élément pour plus de vert et permettre de prévenir toute déficience en fer. Le fer est susceptible de tacher le béton et d'autres surfaces. Éliminer toute application du produit sur ces surfaces en balayant ou en soufflant. **NE PAS LAVER À L'EAU.**

Ne pas appliquer à proximité de l'eau, d'égouts pluvieux ou de fossés de drainage. Ne pas appliquer en cas de prévision de forte pluie. Appliquer ce produit uniquement sur le gazon et balayer tout produit atterissant sur l'allée, le trottoir ou la rue, en le remettant sur le gazon.

Entreposage et utilisation :
Entreposer dans un endroit propre et sec. Refermer hermétiquement le sac ouvert en repliant le haut et en sécurisant. Utiliser uniquement des épanduses propres et sèches. Ne pas laisser de produit non utilisé dans les épanduses.

Note : La garantie de ce produit, expresse ou implicite, est limitée à une garantie de la composition telle qu'indiquée sur l'étiquette dans la mesure où son usage est hors du contrôle du vendeur. Pour la même raison, le vendeur ne sera tenu responsable d'aucun dommage envers des êtres vivants, cultures, sols ou matériaux qui pourraient résulter de l'utilisation ou du stockage de ce produit. Ne pas entreposer à l'extérieur.

ANALYSE MINIMALE GARANTIE		
Azote totale (N)	14,00%	
5,92% azote ammoniacal		
2,13% azote uréique		
2,45% azote insoluble dans l'eau		
3,50% Autre azote soluble dans l'eau*		
Phosphate assimilable (P ₂ O ₅)	28,00%	
Potasse soluble (K ₂ O)	10,00%	
Soufre (S)	3,40%	
Cuivre (Cu) (réel)	0,10%	
0,02% cuivre soluble dans l'eau (Cu)		
Fer (Fe) (réel)	1,23%	
0,041% fer soluble dans l'eau (Fe)		
Manganèse (Mn) (réel)	0,17%	
0,0567% manganèse soluble dans l'eau		
Zinc (Zn) (réel)	0,10%	
0,03% zinc soluble dans l'eau (Zn)		

*3,50 % azote lentement assimilable des urées de méthylène.

Numéro d'enregistrement xxxxxxxM Loi sur les engrais

!

AVERTISSEMENT

PROVOQUE UNE IRRITATION DE LA PEAU ET DES YEUX.

MISES EN GARDE
Portez des gants et des vêtements de protection. Enlevez les vêtements contaminés et lavez-les avant de les réutiliser. Évitez de respirer des poussières. Utiliser uniquement à l'extérieur ou dans un endroit bien ventilé. Appelez le contrôle du poison ou consultez un médecin si vous ne vous sentez pas bien. Laver soigneusement après la manipulation. Ne mangez pas, ne buvez pas et ne fumez pas lorsque vous utilisez ce produit.

ÉQUIPEMENT DE PROTECTION INDIVIDUELLE / MESURES DE PROTECTION / CONTRÔLES: PROTECTION RESPIRATOIRE : Respirateur approuvé par le NIOSH, au besoin. PROTECTION DES YEUX: Lunettes de sécurité avec écrans latéraux, lunettes de protection ou écran facial. PROTECTION DE LA PEAU: Approprié pour la tâche. Imperméable et compatible avec le matériel. VENTILATION: À utiliser avec une ventilation adéquate.

PREMIERS SOINS
SI INHALE: Passez à l'air frais et restez à l'aise, consultez un médecin si vous ne êtes pas bien.
SI SUR LA PEAU: Lavez les zones touchées avec de l'eau et du savon. Consulter un médecin si l'irritation persiste. Laver les vêtements contaminés avant de les réutiliser.
SI DANS LES YEUX: Rincer immédiatement à l'eau pendant 15-20 minutes, retirer les lentilles cornéennes si elles sont présentes et faciles à faire - continuer à rincer. Consulter un médecin si l'irritation persiste.
SI AVALÉ: Rincer la bouche. NE PAS PROVOQUER DE VOMISSEMENTS à moins d'être dirigé par un professionnel de la santé. Consulter un médecin en cas de malaise.

Produit des États-Unis
No de lot: xxxxxx
Les logos Andersons et Tee Time sont des marques déposées de The Andersons, Inc. ; MUtech est une marque de The Andersons, Inc.

Suggested Spreader Settings The suggested spreader settings are not intended to replace calibration. Please calibrate your spreader before applying product.					
SPREADER	GROUND SPEED	WIDTH OF COVERAGE	0.88 kg/100 m ² (1.80 lbs/1,000 sq. ft.)	1.76 kg/100 m ² (3.60 lbs/1,000 sq. ft.)	2.65 kg/100 m ² (5.40 lbs/1,000 sq. ft.)
Model 2000 (cone 9), 2000 SR (cone 9)	4.8 km/hr (3 mph)	3.0 m (10 feet)	I	J 3/4	L 3/4
SSD Drop	4.8 km/hr (3 mph)	overlap wheels	3	3 3/4	5
R-8, R-8A (cone 9)	4.8 km/hr (3 mph)	3.0 m (10 feet)	H	I 1/4	K 1/4
Lely Models WTR, WFR, HR, 1250 (PTO at 450 rpm) (Pattern III-A)	7.2 km/hr (4.5 mph)	9.7 m (32 feet)	3	4	4 3/4
Vicon (03 Series)	7.2 km/hr (4.5 mph)	9.1 m (30 feet)	12	18	24

Manufactured by:
The Andersons, Inc.
P. O. Box 119
Maumee, OH 43537
USA
AndersonsPro.com

Net Weight 20 kg (44.1 lbs.)
10005000

F25

Réglages d'épanduse recommandés Les réglages d'épanduse recommandés ne sont pas prévus pour remplacer le calibrage. Calibrer l'épanduse avant toute application du produit.					
ÉPANDEUR	VITESSE D'AVANCEMENT	LARGEUR DE COUVERTURE	0,88 kg/100 m ² (1,80 lb/1 000 pi ²)	1,76 kg/100 m ² (3,60 lb/1 000 pi ²)	2,65 kg/100 m ² (5,40 lb/1 000 pi ²)
Modèle 2000 (cône 9), 2000 SR (cône 9)	4,8 km/hr (3 mph)	3,0 m (10 pieds)	I	J 3/4	L 3/4
SSD Drop	4,8 km/hr (3 mph)	chevauchement roues	3	3 3/4	5
R-8, R-8A (cône 9)	4,8 km/hr (3 mph)	3,0 m (10 pieds)	H	I 1/4	K 1/4
Modèles Lely WTR, WFR, HR, 1250 (PdF à 450 tr/min) (Motif III-A)	7,2 km/hr (4,5 mph)	9,7 m (32 pieds)	3	4	4 3/4
Vicon (Série 03)	7,2 km/hr (4,5 mph)	9,1 m (30 pieds)	12	18	24

Fabriqué par :
The Andersons, Inc.
P. O. Box 119
Maumee, OH 43537
Etats-Unis
AndersonsPro.com

Poids net 20 kg (44,1 lb)
10005000

F25